

Janvier 2012

Communiqué de presse

Aménagement de la RD657 - 2^e tranche Contexte

La Communauté de Communes entreprend à partir de février 2012 la 2^{ème} phase d'aménagement de la traversée de Marbache, depuis l'entrée du village jusqu'à la rue Jean Jaurès. Travaux qui font suite à la création de réseaux d'eaux pluviales menée par la Commune de Marbache.

Pensé dans la continuité de la première phase qui s'est terminée en 2008, cet aménagement privilégie le partage de l'espace public et la place laissée aux piétons et des cycles par la réduction de la largeur de chaussée, la création de trottoirs et d'une piste cyclable sans oublier les transports en commun par l'aménagement d'arrêts de bus normalisés. Il s'agit d'un projet d'aménagement urbain permettant la réduction de la vitesse des véhicules et l'amélioration du cadre de vie par la mise en place d'espaces paysagers.

Longueur: 800 m

Durée: Automne 2011-Printemps 2012

Budget:

787 000 € pour le Bassin de Pompey

119 000 € pour la Commune de Marbache

Communauté de Communes du Bassin de Pompey